



Carlos Martínez Pedrajas, es profesor de secundaria y actualmente imparte docencia en el I.E.S. Trassierra de Córdoba. Licenciado en Ciencias en 1984 y Doctor en Ciencias Químicas en 1995, es colaborador honorario en la Universidad de Córdoba desde 1990 y miembro del grupo de investigación Ingeniería del Software, Conocimiento y Bases de Datos.

Su investigación se orienta al estudio de nuevas metodologías docentes, aplicación de las nuevas tecnologías a la enseñanza, sistemas de enseñanza asistida por ordenador, etc.

Desde 1993 a 1999 ha participado en un grupo de trabajo denominado "EcoQuímica", el cual ha sido premiado en el Concurso "Joaquín Guichot" dentro del apartado de Fomento de la Investigación Educativa.

Actualmente es coordinador de un proyecto de innovación educativa que se desarrolla en el I.E.S. Trassierra de Córdoba.